



*„... damit sie das Leben haben  
und es in Fülle haben.“ (Joh 10,10)*

Gott, der Herr über Leben und Tod,  
hat unsere liebe Mitschwester

**Schwester Rosa Pfeiffer  
Missionarin Christi**

am 21. September 2023 in seine ewige Heimat gerufen.

Sr. Rosa wurde am 30. August 1939 in Niederneukirchen in Oberösterreich geboren und ist zusammen mit fünf Geschwistern aufgewachsen. Nach dem Besuch der Volksschule arbeitete Sr. Rosa auf dem elterlichen Bauernhof mit. Im Jahr 1964 trat sie in die Gemeinschaft der Missionarinnen Christi ein und weihte 1965 ihr Leben Jesus Christus.

Nach drei Jahren in der Großküche in Rebdorf, leitete Sr. Rosa von 1967 bis 1983 die Großküche im Missionshaus der Herz-Jesu-Missionare in Liefering/Salzburg. Während dieser Zeit absolvierte sie in Paderborn die siebenmonatige Ausbildung zur Wirtschaftlerin. Von 1983 bis 1990 hatte sie die Küchenleitung im Generalat unserer Gemeinschaft in München inne. Anschließend absolvierte sie in München eine zweijährige Ausbildung zur Altenpflegerin und war ein Jahr in diesem Beruf tätig.

Ein neuer und für sie wichtiger Lebensabschnitt begann 1993: Sr. Rosa übersiedelte nach Unterhaching ins Haus der Schwestern und Brüder vom Heiligen Benedikt Labre und übernahm dort verschiedene Aufgaben. Insgesamt 24 Jahre lebte sie in Häusern dieser Gemeinschaft in München, davon 18 Jahre auf den Schrederwiesen. Dort war Sr. Rosa mit Leib und Seele zuhause. Sie liebte es mittendrin zu sein. Gern teilte sie ihr Leben und ihren Glauben, besonders mit Menschen, die vom Schicksal nicht begünstigt worden waren.

Sr. Rosa hatte das Herz am rechten Fleck. Sie war bodenständig und freundlich, konnte manchmal aber auch streng sein. Sie musizierte gern und tat mit ihrer geerdeten Spiritualität andern gut.

Ihr Leben lang blieb Sr. Rosa mit ihrer Heimat und Familie verbunden; sie nahm gerne Anteil an deren Leben.

2017 musste sie aus gesundheitlichen Gründen in das Alten- und Pflegeheim St. Michael der Barmherzigen Schwestern in München übersiedeln. Eine zunehmende Demenzerkrankung nahm ihr vieles, jedoch nicht ihre Strahlkraft und ihr verschmitztes Lächeln. Sr. Rosa starb am 21. September 2023.

Wir danken Gott für ihr langes und reiches Leben, ihr Lebenszeugnis und ihr segensreiches Wirken.

Die Beerdigung findet am **Mittwoch, 4. Oktober 2023** um 12.45 Uhr in München auf dem Waldfriedhof (Alter Teil) statt, anschließend feiern wir den Auferstehungsgottesdienst in der Pfarrkirche St. Hedwig (Hirnerstraße 1).

In dankbarer Verbundenheit

Ihre Mitschwestern

Ihre Angehörigen